
 

SUGERENCIAS Y RECOMENDACIONES CIUDADANAS 

 

RENDICION DE CUENTAS 2021 

 

Quien toma nota de las sugerencias y observaciones que se realizo de manera verbal es la Ing. 

Elizabeth Ati en calidad de secretaria-tesorera encargada del proceso de rendicion de cuentas 2021.  

 

Sr. Jorge Balseca. Toma la palabra y saluda a los funcionarios del GAD, extiende sus felicitaciones 

al gobierno parroquia porque ha visto el trabajo que han realizado de manera transparente y solicita 

que continuen de esa manera en beneficio del pueblo.   

 

Sr. Galo Hernandez.-  en calidad de presidente de la Asamblea de Participacion Ciudadana Local, 

agradece por la invitacion y tambien como parte de la Asociacion de Ganaderos solicita que se relice 

algun proyecto tambien en beneficio de los ganaderos.  

 

Sra. Zoila Andino en representacion de la Asociacion Marianita de Jesus agradece a nombre todas las 

socias porque de una u otra manera a ellas han colaborado no con dinero del gad si no mas bien con 

apoyo de la maquinaria para el mejoramiento del cabs.  

 

Sr. Danny Dias saluda  a los presentes y agradece por la invitaciony hace la consulta que en el 

informe de rendicion de cuentas se escucho que el chofer y el operador al final del año casi no tien 

mucha diferencia en los valores cual es la razon. Y si el operador se encuentra asegurado.  

 

Sra. Isolina Cruz miembro de la ACL saluda a los presentes y agradece por la invitacion hace 

referencia que los trabajos de las maquinarias siempre o todos los dias debe ser supervisado por los 

funcionarios del gad parroquial.  

 

Dra. Viviana Villamarin ex.técnico del MAG saluda a los presentes y agradece por la invitacion 

ahora, solo quiere dejar en claro una situacion el señor presidente manifesto que con el MAG no ha 

tenido una buena relacion, todos los años como técnico ha presentado los proyectos y oficios para 

trabajar de manera conjunta pero no ha tenido ese apoyo quien puede certificar de todos los 

documentos y oficios que he dejado es la Ing. Elizabeth en calidad de secretaria. Como MAG se ha 

apoyado a los productores de carne y leche  en la parroquia asi como tambien el apoyo a la asociaicon 

Marianita de Jesus.  


